

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE
INSTITUTO DE ECONOMIA

LOS BANCOS E INSTITUCIONES FINANCIERAS EN LA
HISTORIA ECONOMICA DE CHILE
1811 - 1983

TOMO I

Tesis para optar al Título
de Ingeniero Comercial con
Mención en Economía

Robert J. Behrens Fuchs
Santiago - Chile
1985



segundo fue el Banco Yugoslavo de Chile, y ambos comenzaron sus operaciones con un capital pagado de 2 millones de pesos.

Posteriormente, en 1920 abrió sus puertas un nuevo banco extranjero, siendo este el Banco Italo-Belga, quien también comenzó con un capital de dos millones de pesos. Pero también en 1920 se fundó un nuevo banco nacional. Este, el Banco Muñoz de Arce, se instaló en Santiago en mayo de ese año con un capital de 750 mil pesos. Al poco tiempo reunió cerca de 2,5 millones de pesos en depósitos, y quebró a los siete meses de existencia. Los acreedores valistas solo recibieron el 10 % de sus créditos y el gerente se fugó de Chile.

Este último hecho nos ilustra un caso que no ha sido único en la historia de nuestro país sino que se ha repetido, aunque por fortuna no demasiadas veces.

Por otra parte en 1920 también debió liquidarse el Banco de Nuble, perdiendo sus acreedores la mitad de sus pertenencias.

5. Balance de los Bancos al 31 de Diciembre de 1920

Para ilustrar la situación de los bancos en 1920, a continuación se presenta un resumen general de sus balances; (las estadísticas para este año no separan los distintos tipos de depósitos, ni explicitan las utilidades del período).